
"Il Banco non molla mai"
Basket Lega A. Il vicepresidente Dettori: "Gruppo coeso, Bucchi leader"
"Il ko di Napoli? Non si può sempre vincere e non ci sono gare scontate"
?di Antonello Palmas

Sassari È un Banco dou
bleface, capace di giocare da
grande squadra e illudere gli
appassionati per poi tirare fuo
ri a pochi giorni di distanza
prestazioni molto meno bril
lanti. E tra i tifosi, che non san
no più cosa pensare, i giudizi
cambiano in maniera radicale
a seconda del risultato. Insom
ma, molti cominciano a chie
dersi che Dinamo sia davvero
quella versione 202223? "È un
buonissimo gruppo, molto
amalgamato – a parlare è il vi
cepresidente Gianmario Det
tori – sono tutti grandi profes
sionisti che lavorano alacre
mente nella stessa direzione
insieme allo staff, tutti sullo
stesso spartito".
La scorsa estate ha colpito

soprattutto il carattere, la ca
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"Le altre si rinforzano?
Ne teniamo conto ma
dobbiamo guardare
in casa nostra senza
correre dietro alle rivali"
pacità di restare coesi e reagire
in maniera forte alle avversità,
fatto che ha consentito ai bian
coblù di ottenere risultati di
prestigio in amichevole con

tro formazioni di Eurolega,
battendo ad esempio Milano e
Panathinaikos pur con diver
se defezioni. Si può dire lo stes
so dopo il girone di andata?
"Questo la squadra non lo ha
dimostrato solo nel precam
pionato, ma anche nel corso
della stagione – precisa Detto
ri – Le partite si possono vince
re o perdere, molto dipende
da come le si gioca. E non mi
pare che abbia mai dato la di
mostrazione sul campo di vo
ler cedere, al contrario, è una
Dinamo che non molla mai.
Anche a Napoli è arrivata a un
millimetro dal riprendere un
risultato che la vedeva di pa
recchio sotto".
Come viene vissuta questa

altalena di risultati, per cui
non si riesce mai a mettere in
fila più di due vittorie? "Altale
na non direi, perché ultima
mente questa è una Dinamo
che ha fatto vedere il suo valo
re. Non si può sempre vincere,
dopo due gare giocate molto
bene, si è perso in trasferta e ci
sta. È sbagliato estremizzare i
giudizi, esaltarsi quando di
vince e deprimersi quando si
perde. Occorre stare focalizza
ti, essere misurati, equilibrati
e lavorare, lavorare, lavorare.

Non mollare mai, appunto".
Però tutto lasciava sperare

in un nuovo successo, viste le
buone prestazioni contro Reg
gio e Brindisi, e prima ancora
con Venezia e Brescia, pur per
dendo. Forse hanno avuto più
fame i partenopei? "Nello
sport e nel basket soprattutto
non ci sono risultati già scritti,
non si va in campo sapendo
già chi vince. Le gare vanno
giocate tutte e può accadere,
grazie a Dio, che vinca la squa
dra meno accreditata. Basta
guardare gli ultimi risultati, in
un campionato così equilibra
to non ci si può distrarre un se
condo, né noi, né Milano e Bo
logna, che perdono contro for
mazioni meno attrezzate".
Basta un'assenza seppure

importante come quello di Ro
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Robinson ancora in
dubbio anche in vista
della gara con Pesaro
di domenica: si deciderà
all'ultimo momento
binson e arriva un calo di ren
dimento. E le altre si rinforza
no... "Se andassimo dietro que
ste cose perderemmo di vista
ciò che ci interessa: i nostri alle

namenti e le nostre partite.
Quello che fanno le altre lo te
niamo in considerazione, ma
guardiamo a casa nostra. Capi
sco il tifoso che ragiona da tifo
so, ma da dirigente non posso
pensare al ritorno sul mercato
ogni volta che c'è un proble
ma. Gli infortuni fanno parte
del gioco. Spero solo che Ge
rald recuperi prima possibi
le". Sul suo utilizzo domenica
in casa contro Pesaro, quarta
forza del campionato, ci sono
ancora dubbi sul fatto che sia
opportuno affrettare i tempi.
Dove può arrivare questa Di

namo? "Dipende da tante co
se, un campionato è condizio
nato spesso dell'imponderabi
le, lo scopo resta conseguire il
miglior risultato possibile". Al
cuni si chiedono se non man
chi un leader in campo e nello
spogliatoio: " Abbiamo la gran
de fortuna di avere un allenato
re di grande esperienza e bla
sone, che sta mostrando quan
to sia importante la figura del
coach – conclude Dettori –. La
sua esperienza, preparazione
e professionalità sono indi
spensabili per ottenere il me
glio. Posso dire che c'è un con
dottiero, ed è Piero Bucchi".
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Il coachdel risultato
PieroImportante Bucchirestare con alcunifocalizzati giocatorisugli duranteobiettivi una pausa

e lavorare a Napoli
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